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Verbale assemblea ordinaria domenica 12 marzo 2023 

 
 
Presenti: Laura Riget, Matteo Besomi, Fiorenza Rusca Franzoni, Francesca Cocchi Ghielmi, Furio 
Gianoli, Marco Quadri, Giancarlo Dionisio, Mara Menghetti, Alan Franzoni, Ivana Mora Gianoli, 
Fiorenzo Gianini, Lorenzo Quarenghi, Michele Cattaneo, Mary Ardia, Stefan Polli, Debora 
Carbonetti-Asta, Nicola Corti, Ettore Mini, Sandro Leiser, Carlo Anselmini, Fiorenza Corti Dionisio, 
Christine Kochner Serena, Silvio Serena, Giovanni Carbonetti, Stefano Castelli, Gabriela Giuria 
Viveiros, Zeno Casella, Barbara Bindella Castelli  
Scusati: Erina Forni-Belli, Paolo Piattini, Fabrizio Sirica, Fernando Marinelli, Mathieu Moggi, Carlo 
Lepori, Daniela Stampanoni, Fiorenzo Ardia, Tea Maffioli 
 
 

1. Nomina del/la presidente dell’assemblea e di due scrutatori/trici 
Giancarlo propone Lorenzo Quarenghi. Viene acclamato all’unanimità.  
Scrutatore: Stefano Castelli 
 

2. Approvazione dell’ordine del giorno  
Approvato l’ordine del giorno, così come presentato. 
 

3. Approvazione verbale assemblea ordinaria del 23 marzo 2022 
Viene richiesta la dispensa alla lettura del verbale.  
Approvato all’unanimità. 
 

4. Saluto del presidente Marco Quadri 
Marco elenca gli appuntamenti dell’anno appena trascorso:  

• Festa Multietnica, abbiamo ospitato l’Afghanistan. 
• Pomeriggio con i contadini della Capriasca, con una tavola rotonda, rinfresco e un bel 

teatro, “Genealogie caprine”; giornata riuscita. 
Abbiamo discusso della possibilità di organizzare una serata giovani, sui giovani, con i giovani, ma 
non siamo ancora riusciti. 
Ci siamo concentrati sulla campagna politica, con i nostri candidati: Debora, Fiorenza e Nicola. 
Linea Rossa verrà distribuito delle case la prossima settimana, inoltre arriverà anche la rivista ps.ch. 
Saranno organizzati due appuntamento politico: 

• 2 marzo: tavola rotonda con i cinque candidati al Consiglio di Stato.  
• 16 marzo, un aperitivo in musica all’Alpino 

Abbiamo avuto due dimissioni all’interno del gruppo di coordinamento, Alan e Graziano; dobbiamo 
trovare delle sostitute o dei sostituti; siamo fiduciosi di riuscire a trovare delle valide persone.  
“Io sto dalla parte del PS e dei suoi candidati” 
 

5. Bilancio finanziario e rapporto revisori 
Barbara commenta la relazione finanziaria. 
Barbara legge il rapporto di revisione (di Ivana Mora Gianoli e Stefano Polli). 
Approvato all’unanimità. 
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6. Parola alla co-presidente cantonale, Laura Riget 
Laura scusa Fabrizio Sirica, sono settimane un po’ piene, con varie attività. 
Laura racconta di essere già stata, circa un paio di anni fa, con Ivo Durisch, in Capriasca per parlare 
del piano di rilancio; purtroppo, il PS è riuscito ad ottenere ben poco. Gli altri partiti sono sempre 
più vicino alla Lega, con una visione neoliberale; c’è un clima di polarizzazione sempre più marcato. 
Una destra sempre più di destra; noi di sinistra (con l’MPS difficile collaborare) abbiamo deciso di 
cercare alleanze e abbiamo trovato un’unione con i Verdi. Per essere assieme e contare di più. 
Quella con i Verdi non vuole essere un’alleanza puramente elettorale, il nostro vuole essere un 
progetto a breve-medio termine, ognuno con la propria storia, ma con dei temi comuni, anche 
dopo il 2 aprile. Obiettivi per le elezioni cantonali: ottenere un buon risultato per il Consiglio di 
Stato e cercare di raggiungere un ottimo risultato anche in Gran Consiglio. 
Confermare e aumentare i nostri seggi in GC (ora sono 13).  
Fondamentale per farcela: ognuno può fare qualcosa: andando a votare, parlando con amici e 
conoscenti, mettendosi in lista, come hanno fatto Debora, Fiorenza e Nicola, che si ripresenta 
come uscente. 
 

7. Breve relazione dei Municipali 
Mathieu: Marco legge un breve scritto di Mathieu: “Care compagne e cari compagni, per un 
impegno preso da lungo tempo non posso essere presente all'assemblea. Vi faccio comunque 
pervenire i miei migliori saluti e l'augurio di svolgere un ottima assemblea e di poter godere delle 
avvincenti presentazioni dei candidati alle prossime elezioni cantonali. Per le prossime elezioni 
serriamo i ranghi e votiamo compatti! Un abbraccio. Mathieu” 
 
Matteo: l’ultima volta che ci siamo visti, vi avevo parlato del clima, un po’ “teso” in Municipio: 
posso affermare che un po’ è migliorato.  
Il vice sindaco può rimanere in Municipio, nonostante il suo lavoro come giudice. 
Vi posso annunciare con piacere che dopo Carnevale, la statua di Eva Antonini, dedicata ad 
Alfonsina Storni, verrà posata ai “giardinetti”.  
Alcune fatti che non vanno bene: l’altra sera hanno vandalizzato il centro sportivo; la seconda 
altalena posata al “crocione” è stata tagliata 10 giorni fa. 
Alcune mozioni e interpellanze non vengono accettate dal Municipio, anche se io e Mathieu le 
sosteniamo. Ci vogliono mesi per portare avanti alcuni discorsi e per ottenere qualcosa. 
Entro l’estate 2024, ci sarà il nuovo ponte di spada.  
Situazione in piscina: in passato alcuno lavori non sono stati fatti bene, perciò ci saranno tante cose 
da mettere a posto. 
Al mio dicastero, attività culturali, eventi, sport e turismo / Comunicazione e informazione, è uscito 
un concorso per un/a responsabile cultura, e sono arrivate circa 100 candidature, diverse valide.  
Ringrazio Erina per il sostegno e l’impegno per la cultura e per “Leggere è bello”; Erina fatica a 
continuare con quest’onere, e Giancarlo ha dato la sua disponibilità. 
Sosteniamo le associazioni e i gruppi della Capriasca. Anche qui ai Pom Rossin, abbiamo dato dei 
piccoli contributi, per degli eventi belli.  
Nei nuclei: finalmente è stato imposto il limite dei 30km/h, in quasi tutti.  
Il 21.06.1999 ero in consiglio comunale a Tesserete e avevo presentato 5 interpellanze, una delle 
quali era per creare una pista ciclabile sulla vecchia via del tram (Tesserete-Canobbio). 
Quest’esempio per affermare che a questo Municipio manca un po’ la visione del futuro.  
Domani sera arriverà il piano finanziario, sono mesi che lo aspettiamo.  
Dobbiamo stare compatti, fare alleanze, anche con i nostri Verdi. 
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8. Breve relazione della capo gruppo in CC  
Fiorenza: ringrazio le compagne e i compagni di viaggio. Il suo discorso lo trovate in allegato.  
Non dobbiamo lasciarci trascinare troppo al largo: siamo di sinistra e dobbiamo fare cose di 
sinistra. Certe volte è dura… 
 

9. Parola ai candidati al Gran Consiglio  
Michele chiede se non ci non ci sono altri candidati del PS&SI: la decisione di non coinvolgere 
candidati di altre liste progressiste è stata presa dal coordinamento allargato ai voti dopo lunga 
discussione. 
Debora: legge il suo scritto, che trovate in allegato.  
Fiorenza: non sono mai stata attiva in politica e quando sono subentrata in CC, mi sono detta che è 
un segno del destino. Lavorare per la Sinistra, ti metti in gioco, anche se i posti sono pochi, ci metto 
entusiasmo; percepisco una voglia di fare nelle persone che incontro. Voglio che certe cose 
vengano fatte, e cercherò di convincere più elettori possibili a votare PS.  
Nicola: io non ho preparato nulla. Anch’io sono arrivato nel 2013 in Capriasca, e grazie a Erina ho 
conosciuto questo gruppo. Ho ricevuto il sostegno della Capriasca e sono riuscito ad agguantare il 
tredicesimo posto in Gran Consiglio. 
Mi sembra di aver dato una mano, per fare un fronte comune, con una linea condivisa.  
Ora abbiamo tre seggi per commissione; se dovessimo perdere dei seggi, anche nelle commissioni 
saremmo in pochi. Esserci, esserci in tanti; è stata una legislatura con due eletti dalla Capriasca; ora 
Carlo non si ripresenta, ma abbiamo tre candidature valide. 
Zeno: sono candidato su un’altra lista, PC e non presentiamo delle liste unite PS PC; a livello locale 
lavoriamo bene; anche sul piano cantonale, ci sono buoni contatti, per dei progetti comuni.  
Vogliamo migliorare le condizioni di vita dei lavoratori, con uno spirito unitario.  
 

10. Ringraziamenti 
Il Presidente ringrazia Carlo Lepori, che questa sera non ha potuto partecipare, per quanto ha fatto 
per la Capriasca e in Gran Consiglio; ringrazia Laura, per essere venuta questa sera, per averci dato 
la carica per le elezioni; ringrazia Alan, per quello che ha fatto per il gruppo di coordinamento; ci 
sono altre persone, che ringrazieremo in un altro momento. 
 

11. Eventuali 
Mary: nell’assemblea dello scorso anno, avevamo deciso di devolvere un importo ai profughi 
dell’Ucraina; quest’anno il gruppo di coordinamento chiede di poter dare un sostegno alle persone 
che hanno subito il terremoto in Turchia e in Siria; sarà compito del coordinamento di decidere 
l’importo e a chi devolvere.  
 
La verbalista,  
Barbara 
 
 
 
 


